

16 FCV-Moanda-Mounana

Moanda/Syndicat des travailleurs libres de Comilog (Syltrac)

Cinq doyens honorés



Photo : C.M.M

Cinq membres du Syltrac admis à la retraite ont reçu les hommages de leurs anciens camarades.



Photo : C.M.M

Une vue des cadeaux offerts par les membres du Syltrac à leurs anciens camarades.

Claude-Médard MINKO

Moanda/Gabon

Ceci à la suite de leur admission à la retraite après de bons et loyaux services rendus à la société qui les employait et surtout avoir exercé, comme il se devait, l'action syndicale.

RIGOBERT Ndongagoye, Nicolas Ondounga, François Lékika, Sébastien An-

guilet et Pauline Okalaga sont des salariés de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) qui viennent d'être admis à la retraite. Ces cinq anciens membres du Syndicat des travailleurs libres de Comilog (Syltrac) ont été également honorés par leurs compagnons syndicalistes, autour d'un vin d'honneur organisé à leur endroit, le dimanche 2 septembre 2018 au foyer des travailleurs Claude-Villain de Comilog. En hommage à l'action syndicale qu'ils ont

menée tout au long de leurs années de service. Au cours de cette cérémonie, chacun de ces doyens a reçu un cadeau d'au-revoir de manière symbolique. Il s'agissait, notamment, d'un grand congélateur à chacun. Pour la circonstance, le secrétaire général du Syltrac, Constant Lembissa Mbélé, et l'ensemble des membres ont rappelé le travail abattu par ces vaillants membres. Leur action au sein du Syltrac reste à ce jour mémorable car, selon lui, ils ont su lutter pour

l'amélioration des conditions de vie et de travail des salariés de l'entreprise pour laquelle ils ont consacré 20 à 30 ans de leur vie, et dont ils peuvent témoigner les changements et les victoires obtenus. En termes d'acquis au niveau salarial, il y a, par exemple, l'octroi des primes et d'avantages sociaux (prise en charge médicale, acquisition des logements dans les cités Comilog, etc.). « La retraite est une nouvelle vie qui s'ouvre à vous.

Soyez fiers de l'héritage que vous laissez aux collègues encore en activité et aux jeunes qui font leur entrée dans l'entreprise. Cela sera utile tant au niveau professionnel que syndical, afin de faire avancer le dialogue social agissant au sein de la Comilog. Le Syltrac, en tant que partenaire social, a joué son rôle à ce sujet. Car vous avez su, avec votre ancienneté, nous partager votre sagesse et votre connaissance de la boîte. Cela nous a été d'une aide très précieuse au cours des

négociations avec la direction générale. Il nous faudra garder cela à l'esprit», s'est-il exprimé. « Recevez toute la reconnaissance du Syltrac», a ajouté Constant Lembissa Mbélé. L'émotion perceptible dans les yeux des cinq anciens membres du Syltrac admis à la retraite était suffisante pour témoigner leur gratitude aux anciens collègues et amis syndicalistes. Une photo de famille a mis un terme à la cérémonie de remise des cadeaux.

Mounana/Bilan du maire...

... Martin Boungoutou : "Nous avons mis en place des stratégies de redynamisation de l'activité économique"



Photo : N.O.

Le maire de Mounana, Martin Boungoutou, ici lors de son installation, dit s'en aller avec le sentiment du devoir accompli.



Photo : C.O.

En dépit de la crise économique, l'équipe sortante a pu dynamiser l'activité économique.

Guillaume LEYIGNI

Mounana/Gabon

LES membres du bureau du conseil municipal en fin de mandat de la commune de Mounana, dirigé par Martin Boungoutou, en compagnie de ses deux adjoints Marie France Ngombo et Juste Roland Londzie Mpami, ont procédé tout récemment à un compte-rendu du bilan de leur action au terme de la période 2014-2018. C'était au cours d'un point-presse à la

grande salle polyvalente de l'Hôtel de ville de Mounana, en présence du sous-préfet Jean De Dieu Oyessi Wonfoua, des conseillers municipaux, chefs des quartiers, notables et de nombreux autres invités. Demandant à l'assistance d'observer une minute de silence en la mémoire des conseillers municipaux et chefs de quartier décédés, Martin Boungoutou a fait le diagnostic de la mandature qui s'achève, relevant au passage que la gestion de celle-ci

fut "archaïque" pour la ville de Mounana, au regard des nombreuses difficultés endogènes et exogènes ayant miné leur travail tant sur le plan économique que social. Face à l'absence, notamment, de matériel roulant à la mairie de Mounana, de hautes personnalités de la République ont apporté leur appui en octroyant des moyens dans ce sens. Par ailleurs, l'équipe municipale a boosté le niveau des ressources humaines à la mairie de Mounana. Avant leur arrivée, disent-ils, tout

fonctionnait au ralenti, aucune production ne s'opérait. Pire encore, le Code du travail n'était pas respecté. « On sait en général celui qu'on perd, mais on ignore, au contraire, celui qu'on gagne. Le fait d'avoir préservé votre emploi nous a laissé un solde de plus de 222 millions de francs CFA dans le compte public», a indiqué Martin Boungoutou. « L'équipe que nous avons remplacée avait laissé une ardoise de 200 millions de francs CFA. Nous, les membres du bureau sortant, avons mis en

place des stratégies pour la collecte de taxes et la recherche de partenaires économiques pour redynamiser l'activité dans la ville de Mounana. Deux sociétés viennent de s'implanter ici, à savoir Gabon industrie et le groupe Fourré. Les recettes budgétaires et les dépenses se chiffrent à plusieurs centaines de millions de francs CFA pour la période 2015-2018», a-t-il ajouté. Cependant, affirme l'autorité municipale, la crise économique n'a pas épargné Mou-

nana : l'ex-cité de l'uranium l'a subie dès la fermeture définitive de la Compagnie des mines d'uranium de Franceville (Comuf) en 2000. Jusqu'à ce jour, Mounana et ses habitants sont sinistrés au plan social. Martin Boungoutou n'a pas manqué de remercier les autorités militaires et civiles ainsi que toutes les forces vives pour leur accompagnement ces cinq dernières années, marquées de hauts et de bas, mais qu'ils ont pu tout de même surmonter.